
 

 

 

 

第 13 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 2 月 19 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 6 年 2 月 19 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 4 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席 2 名 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組 『アメイジング・ラジオ』（収録番組）11/8・11/15 2 回分 

（放送：水曜日 20 時 30 分～20 時 59 分・再放送：金曜 1 時 30 分～1 時 59 分） 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

◼ 埼玉県南西部消防局との連携を強化している。協定締結に向け協議中 

◼ 775 を知ってもらうから聞いてもらうことにシフトしている 

◼ 朝霞市内中学校(1 中・3 中・4 中)の 1 年生対象に職場体験の実施報告 

◼ 生放送番組、春ごろから番組編成を検討中 

◼ 4/21(日)775MARKET 開催とチーム 775 募集のお知らせ 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員）程よいクセ感が、すごく聞きやすかった。女性 3 人でのトーク番組で、内 1 人の声が特徴的でキ

ャッチーだった。じっくり聞くような内容ではなかったが、運転しながら聞くことが多い自分として

は、良かった。 

 

委員）トーク内容は面白かったが、正直、記憶に残らなかった。世代の違いの問題なのか。ただ、番組

コーナーのワンポイントレッスンは聞いていて分かりやすかったし、自身も試しにやってみた。3 人だ

けでトークをするのではなく、誰かリードしてくれる人を加えて、3 人のトークをうまく回す人がいる

と良いのではないか。歌はとても素敵なので、番組内で歌をもっと流しても良いと思った。 

 

委員）確かに、歌は魅力的だったので、歌のファンは多そうですね！知っている人が聞くとよいけど、

知らない人が聞くと、ただの雑談に聞こえてしまう気もした。 

 

事業者）各地で様々なイベント等に出演したり CD 販売もしている 3 人組です。実際、775FM 主催の

イベント LIVE にも出演して、イベントを盛り上げてくれています。とても協力的で迫力ある声量の持

ち主です。 

委員）歌の PR をもっとしたほうが良い！3 人組の番組であれば尚更。 

 



 

 

委員）私は、世代が合うのか、トーク内容にも共感でき、1 時間の番組を楽しく聞くことが出来た。生

歌も素敵だった。番組内でご自身の YouTube 紹介をしていたので、聞いた後、検索した。イベントも

開催されているとのこと。LIVE も生で見てみたいと思った。素敵な曲なので、流す曲が少なかったの

が勿体ないと思った。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。その他、ご意見ございましたらお願 

いします。 

 

委員）775MARKET 開催について、朝霞市での開催をもっと増やしてみてはどうか。 

 

事業者）朝霞市に限らず、他市でも開催を実施しています。そのこと考えると、朝霞市での実施は年 2

回程度が現状としては良い。 

 

委員）朝霞市に限らず、4 市で 775FM の PR を実施するのは良いですね。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2024 年 2 月 21 日水曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


